



Anne-Frank-Schule Linden

Schulformbezogene Gesamtschule des Landkreises Gießen

Anne-Frank-Schule Linden * Schillerstraße 13 * 35440 Linden

Linden, 23. April 2020

**An alle Eltern und Sorgeberechtigte
der Anne-Frank-Schule**

Betreff: Mitteilung der Schulleitung vom 23. April 2020

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

für den bevorstehenden Beginn des Schulbetriebs am kommenden Montag, den 27. April für unsere **vier Abschlussklassen** im Haupt- und Realschulbereich

H 9a (Klassenlehrerin: Frau Lauber)
H 9b (Klassenlehrer: Herr Druschel)
R 10c (Klassenlehrer: Herr Rohm)
R 10d (Klassenlehrer: Herr Kunstmann)

sind die Vorbereitungen weitestgehend abgeschlossen. Wir freuen uns alle auf die Rückkehr unserer Schüler*innen, auch wenn es erst einmal schrittweise losgeht.

Die beiden Realschulklassen (geteilt in je zwei Lerngruppen) werden von der 1. bis zur 5. Stunde unterrichtet, die Hauptschulklassen von der 2. bis zur 6. Stunde. Die entsprechenden Stundenpläne werden den Schülerinnen und Schülern durch die Klassenlehrer*innen vorab auf den bekannten Kommunikationswegen mitgeteilt. Der Schwerpunkt liegt auf dem Unterricht in den Hauptfächern Mathematik, Deutsch und Englisch.

Durch die Auswahl des für die jeweilige Lerngruppe festgelegten Klassenraumes im Erdgeschoss des B-Gebäudes (keine Raumwechsel), die Versetzung des Unterrichtsbeginns und des -endes in den Schulzweigen sowie der Pausen (Realschulklassen nach der 2. und 4. Stunde, Hauptschulklassen nach der 3. und 5. Stunde - jeweils mit den entsprechenden Aufsichten) in Kombination mit zahlreichen Hygiene- und Abstandsregelungen soll neben der dringend notwendigen Unterrichtsarbeit vor allem die Gesundheit von allen geschützt werden.

Ein Maßnahmenkatalog als Handlungsorientierung zum Infektionsschutz ist diesem Schreiben beigelegt und wird mit den Schüler*innen zum Schulbeginn intensiv besprochen. Obwohl wir in nahezu allen Klassenräumen ein Waschbecken haben, ist es sinnvoll, auch Desinfektionssprays zum persönlichen Bedarf mitzubringen und zu benutzen.

Liebe Eltern der o.a. Abschlussklassen: Ich bitte Sie mit Ihren Kindern darüber zu sprechen, dass unsere Schüler*innen selbst eine große Mitverantwortung für die Einhaltung der gebotenen Abstands- und Hygieneregeln tragen. Berührungen,

Schillerstr.13 • 35440 Linden • Telefon: 06403 7759910 • Telefax: 06403 7759934

E-Mail: poststelle@anne-frank.linden.schulverwaltung.hessen.de

Bankverbindung: Volksbank Mittelhessen BIC: VBMHDE5F • IBAN: DE50 5139 0000 0069 0330 08

Umarmungen und auch Händeschütteln sollten trotz der verständlichen Wiedersehensfreude am Montag und in den kommenden Wochen unterlassen werden.

Am Montag findet zunächst in allen Lerngruppen eine Klassenlehrer*innenstunde statt, in der neben den notwendigen Maßnahmen vor allem der gemeinsame Austausch im Mittelpunkt stehen wird. Persönliche und auch familiäre Ängste sowie bezüglich der beruflichen und schulischen Zukunft können dort von unseren Schüler*innen in einer vertrauensvollen Atmosphäre angesprochen werden. Wir als Schule werden daraufhin prüfen, ob wir Unterstützung anbieten können.

Die Schulbusse fahren ab Montag wieder zu den normalen Abfahrtszeiten. Bitte an die gesetzlich vorgeschriebene Mund-Nasen-Bedeckung denken!

Einen Cafeteria- oder Kioskbetrieb können wir allerdings aus verständlichen Gründen nicht anbieten. Daher bitte ich Sie, Ihre Kinder mit der notwendigen Versorgung in die Schule zu schicken.

Für die anderen Klassen gilt weiterhin das Lernen zu Hause. Es ist jedoch zu beachten, dass die eingesetzten Lehrkräfte nur noch bedingt zur Begleitung ihrer anderen Lerngruppen zur Verfügung stehen. Ich bitte dafür um Verständnis. Außerdem sind Kolleg*innen in der Notbetreuung im Einsatz.

Die Landesregierung wird auf der Grundlage der Erfahrungen mit der schrittweisen Öffnung der Schulen weitere Schritte beschließen, über die ich Sie auch zukünftig auf dem Laufenden halte.

In der Hoffnung, dass die klaren Vorgaben eingehalten werden und in Vorfreude darauf, dass wir als Anne-Frank-Schule wieder nach und nach unserem Erziehungs- und Bildungsauftrag nachkommen können,

verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen des gesamten Kollegiums

Andreas Irle
Schulleiter (komm.)

PS: Wir haben inzwischen zahlreiche positive Bescheide zu den Kostenrückerstattungen für die ausgefallenen Fahrten erhalten. Die Lehrkräfte organisieren bald möglichst die Geldrückgabe für die betroffenen Familien.